

**HOSSELET (Zéphirin-François-Louis)**, Médecin (Roux, 15.1.1873-Jumet, 4.2.1929). Fils d'Aimé-Jean-Baptiste et de Mendiaux, Henriette.

Après l'école primaire, il quitta Roux pour aller avec ses parents habiter Jumet en 1888. Inscrit à l'Université de Louvain, il y fit ses études de Médecine et lorsqu'il eut obtenu son diplôme, le 17 octobre 1896, il s'installa comme docteur à Jumet et y exerça pendant cinq ans. L'État Indépendant ne cessait de faire appel aux jeunes médecins courageux et désintéressés. Hosselet était de ceux-là ; il s'offrit à partir, fut admis en 1901 et quitta Anvers fin août. Le 21 septembre, il arrivait à Boma et se voyait attaché provisoirement au camp de Yumbi. En novembre, il fut désigné pour la colonne de renfort de l'Uele. A l'expiration de son terme, le 6 septembre 1904, il quitta le Congo et débarqua à Anvers le 25 septembre. Il repartit le 19 janvier 1905, en qualité de médecin de 1<sup>re</sup> classe et alla rejoindre son poste dans l'Uele. Le 14 mai 1907, nous le trouvons attaché à la zone Gurba-Dungu. Il demanda à prolonger son terme jusqu'au 13 avril 1909 et rentra définitivement au pays le 2 mai. Il reprit son cabinet de consultation à Jumet et y exerça sa profession jusqu'à sa mort. Il était Chevalier de l'Ordre Royal du Lion et décoré de l'Étoile de Service à deux raies.

10 novembre 1951.  
M. Coosemans.

*Mouvement géogr.*, 1904, p. 464.